



23.219 - Motion populaire de la Grève du Climat : «Des espaces verts qui nourrissent»

Intervention de Joëlle Eymann au nom du groupe socialiste

Madame la Présidente,
Mesdames, Messieurs,

Pour le groupe socialiste, la motion populaire « Des espaces verts qui nourrissent » est une bonne idée en soi.

Cette motion est une réponse aux nombreuses pressions engendrées par l'urbanisation grandissante dans notre pays et dans les communes où nous vivons. Elle répond aussi concrètement à des problèmes urgents que les États sont censés résoudre d'ici à 2030 pour atteindre les «Objectifs de développement durable» des Nations Unies.

La motion permettrait à des citoyennes et citoyens, associations et fondations n'ayant pas accès à un jardin de monter leur propre projet de potager urbain.

En stimulant le développement de cette autre forme d'agriculture, le canton de Neuchâtel pourrait atteindre plusieurs objectifs qui sont importants pour notre parti. Par exemple : développer des villes et des communautés durables au moyen d'actes citoyens, consommer et produire de manière responsable, en respectant les saisons, faciliter l'accès à des produits frais et lutter contre le changement climatique.

L'idée mérite donc d'être explorée, même si sa réalisation exigera de régler diverses questions. Des projets pilotes seraient sûrement utiles pour définir les modalités les mieux adaptées.

En conclusion, une grande partie de notre groupe acceptera donc la motion populaire avec quelques abstentions.

Merci de votre attention.

**Pour le groupe socialiste,
Joëlle Eymann**